

令和7年9月30日

各位様

さざんびあのプールにおけるお詫びとお知らせ

さざんびあを日頃よりご愛顧頂き、誠にありがとうございます。

さて、9月18日に実施しましたプールの水質検査におきまして、9月29日にレジオネラ属菌の陽性が判明いたしました。今回の結果は10CFU（国の基準値：10未満）であり、即日29日よりプールの営業を停止しておりますが、只今の時点で利用者皆様からの健康被害は確認されておられません。

さざんびあのプールは毎日3回の残留塩素及び室温・水温の測定、並びに水質検査を月1回実施して参りましたが、この度の検出結果に対し皆様に多大なご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

今後の対策としまして、配管洗浄消毒を実施した後に水質の再検査を行い、安全性が確認されました後に営業を再開することといたしました。

つきましては、上記の日程に1ヶ月程度の期間を要します為、引き続きプールの営業を一旦休業とさせていただきます。また、再開の時期は改めてご案内いたします。

受講生ならびに一般利用の皆様には大変なご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解ご協力のほどお願い申し上げます。

尚、さざんびあのプール利用の皆様[(9/18 (木) から 9/27 (土)]を対象に、体調の聞き取り調査を実施しております。不安を感じられる方がおられましたら、さざんびあまでご連絡いただけますよう重ねてお願い申し上げます。

さざんびあ

追記

令和7年度後期講座受講生の皆様へ

プール受講日の振替や返金等につきましては、改めて皆様にご案内いたします。

また、プール以外の講座は通常通りに営業いたします。